



# たんぽぽぐみだより

2025年11月1日発行  
ひらお保育園

長かった暑さも急に和らぎ、ぐっと冷え込む日も増えてきて一気に冬のような寒さを感じますね。暑さでなかなか出られなかった園庭にもたくさん出られるようになり、カメの様子を見に行ったり、築山に登って尻すべりをしたり、砂場でご飯やアイスを作ったり…と思う存分戸外遊びを楽しんでいます。

新しいグループで過ごすようになり、今まで違うグループだったお友だちの名前を覚えたり、大人の名前を覚えたりと新しいグループでの生活にも慣れてきている子どもたち。関りも増えてきており、少人数で積み木を使って「こうやって、こうやって…」と言いながら一緒に高く積み上げてみたり、お人形を抱っこ紐でおんぶをするとバッグに玩具を入れて「いってきます！」「ばいばーい！」などとお出かけごっこやお世話遊びを楽しむ姿も見られています。まだ思うように伝えられず、トラブルになってしまう事もありますが必要に応じて仲立ちをしながら、子ども同士の関りを広げていきたいと思っています。

これからさらに寒くなり、体調を崩しやすくなります。睡眠、栄養をしっかりとって元気に過ごせるようにしましょう！

## 11月の予定

6日(木) 身体測定

12日(水) 避難訓練



## 保育参加が始まりました

10月より保育参加がスタートしました。エプロンと三角巾、マスクや眼鏡で変装して頂き、「新しい先生」として子どもたちに紹介すると一瞬警戒する子、保育者にくっついて隠れる子、全然気にしないで遊んでもらう子と反応は様々です。

これから参加される方も、「新しい先生」として、よろしくお願ひします♪